

Nombre de alumna: Patricia Guillen Demeza.

**Nombre del trabajo:** Ensayo de propuestas de instrumentación didáctica.

Materia: Didáctica 1.

Carrera: Formación con competencias profesionales.

**Grado**: Primer cuatrimestre.

Ocosingo Chiapas a 22 de octubre del 2020.

## Propuesta de instrumentación didáctica.

En este tema se dará a conocer de qué trata, para tener idea de que es o de donde se está dando utilidad en la vida del individuo o porque es importante llevar a cabo en la educación es por ellos que se dará a conocer un poco sobre este tema.

Cuando se habla de la instrumentación nos imaginamos de que son como materiales o algún apoyo para nos nosotros, es por eso de en en la educación siempre habrá instrumentos didácticos a que me refiero es de que cada institución debe de tener sus instrumentos para el proceso de enseñanza del alumno así como los objetivos, contenidos, actividades o situaciones de aprendizaje, evaluación, etc. en la concepción del aprendizaje lo determina el manejo que se haga de todos los componentes de una planeacion o programación didáctica.

La planeacion didáctica lo lleva a cabo el docente ya sea diariamente, semanalmente o mensualmente porque es un instrumento que ellos llevan con los alumnos, ya que es la base principal para poder desarrollar una clase, porque sin nuestra planeacion no se sabe qué hacer con los alumnos, pero en una planeacion siempre va lo que consideramos para mejorarle el aprendizaje de los alumnos.

Cuando se hace la planeacion siempre tendrá nuestro por objetivo, que es lo que queremos lograr con los alumnos o cual serían las estrategias para los alumnos ya que diariamente se observa el alumno, atraves de lo que se observa se panea posibles soluciones de los problemas en su proceso de enseñanza.

La instrumentación entra también lo que es plan de estudios, organización académica y administrativa ya que también conforman parte de la educación, son como la organización de los factores que intervienen en el proceso de enseñanza aprendizaje es con el fin de facilitarle el aprendizaje del alumno.

Una instrumentación didáctica, el maestro es que lo pone en práctica con los alumno, primero planea, después lo lleva a cabo con los alumnos ahí se da cuenta si funciono o no le ayudo a los alumnos, entonces el docente lo planeara de nuevo.

En lo que es una instrumentación didáctica entra también lo que es la conducción de grupos ya que es una estrategia más en el proceso de enseñanza de los alumnos porque ellos se aburren de estar trabajando solos así que se debe llevar a cabo en trabajo de equipo con la intención de que compartan ideas con sus compañeros y así puedan tener otras ideas para representar cualquier trabajo o pueda que uno de los integrantes tenga más habilidad en un tema y así comparte con su compañero juntos harán un buen trabajo así como dice en esta unidad, ahí menciona de que un docente se puede topar con un grupo difícil de atenderlos, en este caso si sucede hay alumnos que son incontrolables, pero si sabes cómo hay que hacer para que ellos se tranquilicen. También llevaran algo de conocimiento, es por ello que es una forma de trabajar con grupos.

Todo lo que se haya llevado a cabo con el alumno para su proceso de enseñanza, viene lo que es la evaluación del aprendizaje para conocer que tanto aprendió del alumno de todo lo que el maestro llevo a cabo.

En esta unidad se dio a conocer de que es una instrumentación didáctica, de lo que ya se plasmó son instrumentos que se lleva a cabo con un propósito, para poder trabajar con los alumnos y poder obtener un buen resultado con ellos.